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Ao primeiro dia do mês de novembro de dois mil e vinte dois, às quinze horas e dez minutos, ocorreu de forma
híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 724ª reunião do Colegiado Executivo, para tratar da seguinte pauta:
1- Informes; 2- Aprovação da Ata da 723ª reunião; 3- Situação da ASJUR; 4- Assuntos Gerais.
Estavam presentes: Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio – Reitor, que presidiu a reunião, Prof. Manuel Antonio
Molina Palma – Pró-Reitor de Graduação, Profª Maura Da Cunha – Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-
Graduação, Prof. Olney Vieira da Motta – Pró-Reitor de Extensão, Profª Clicia Grativol Gaspar de Matos –
Pró-Reitora de Assuntos Comunitários, Prof. Vanildo Silveira - Diretor do CBB, Prof. Oscar Alfredo Paz La
Torre - Diretor do CCT, Prof. Rodrigo da Costa Caetano – Diretor do CCH, Prof. Manuel Vasquez Vidal
Junior – Diretor do CCTA, Sr. Pedro César da Costa Soares - Diretor Geral Administrativo, e Profª.
Fernanda Antunes – Chefe do Hospital Veterinário. Como convidados, Prof. Luis César Passoni – Chefe de
Gabinete, Sr. Carlos Vitor da Silva – Assessor de Comunicação, Sr. Marcelo Viana Pacheco – Prefeito do
campus, Sr. Pascoal Renato Izabel Nicolau e Sr. Cleber Gomes Tinoco – Membros da Assessoria Jurídica.
Ausentes: Profª. Rosana Rodrigues – Vice-Reitora, Prof. Victor Hugo Santos – Diretor do campus Macaé. O
Reitor iniciou a reunião com o item 1- Informes: O Reitor informou que no dia 28/10 aconteceu uma reunião
com a diretoria da ADUENF, como parte das ações com que a Reitoria se comprometeu em Audiência de
Conciliação do Ministério Público do Trabalho, por Notícia de Fato apresentada pela ADUENF, afirmando
que o retorno presencial das aulas estaria acontecendo sem que fossem observadas as medidas de prevenção
da COVID 19. O Prof. Luis Passoni fez um breve relato da reunião, onde ficou definido que: i) Será pauta da
próxima reunião do CONSUNI, a possibilidade de gravação das reuniões do Conselho, lembrando que já foi
votado e reprovado no CONSUNI anteriormente; ii) Será publicado na página da UENF na Internet, o
Boletim Epidemiológico, contendo o número de testes realizados, estratificado por categoria e consolidado por
mês. Na ocasião, a ADUENF reiterou pauta de reivindicações anteriores. O Reitor reforçou que a Reitoria
está de portas abertas para receber todas as reivindicações. O Reitor informou ainda que na semana de 07 a
11/11 acontecerá a Semana Acadêmica da UENF. A Profª Clicia informou que o Auxílio Moradia está sendo
implementado; e a emissão do Termo de Outorga e abertura de conta será realizada pelo e-mail institucional
cadastrado no ato da inscrição. A Profª Clicia informou ainda que no dia 28/11 aconteceu uma reunião no
Centro de Convenções com os estudantes que foram classificados para o recebimento do Auxílio Moradia e
com os candidatos ao Edital Suporte Digital – Modalidade Tablet, para tirar dúvidas. A Prof. Clícia solicitou
aos Diretores de Centro que repassassem aos servidores que preencheram os formulários sobre a Psicologia
Organizacional do Trabalho, o agradecimento da PROAC, destacando que as respostas foram bastante
expressivas e o levantamento de dados está sendo realizado. O Prof. Molina informou que apesar da grande
dificuldade de acesso ao sistema do MEC, foi realizado o Termo de Adesão da UENF para o SISU/MEC. O
Sr. Vitor informou que terá a presença do ônibus do Hemocentro para doação de sangue no Centro de
Convenções da UENF, no período da Semana Acadêmica. O Reitor passou para o item 2 da pauta:
Aprovação da Ata da 723ª reunião -  O Reitor colocou a Ata em discussão e não havendo manifestações,
colocou em votação, sendo aprovada por unanimidade. O Reitor passou para o item 3 da pauta: Situação da
ASJUR – O Reitor informou que o Processo de Criação da Procuradoria da UENF, foi encaminhado para
parecer da Procuradoria Geral da União, atendendo solicitação da Comissão criada pelo CONSUNI, para
emissão de Parecer.  A pedido do Reitor, o Sr. Pascoal fez um relato sobre a situação do Processo de
Criação da Procuradoria da UENF e decorrências da decisão da PGE. O Sr. Pascoal informou que a PGE se
manifestou contrária a criação da Procuradoria, deslegitimando a atuação da ASJUR na emissão de Pareceres.
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Após as manifestações e debate por parte de alguns membros do Colegiado, o Reitor informou que o
Processo de Criação da Procuradoria será pauta da próxima reunião do CONSUNI, que se realizará no dia
11 de novembro, para discussão e votação. Nada mais havendo a tratar o Reitor agradeceu a presença de
todos encerrando a reunião às dezesseis horas e trinta minutos.

Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio                       Marcia Regina Peruzzi Caetano
                  Reitor                                                         Secretária ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em
24/11/2022, às 08:38, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do
Decreto nº 46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Raul Ernesto Lopez Palacio, Reitor, em 25/11/2022,
às 14:53, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº
46.730, de 9 de agosto de 2019.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.fazenda.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador
42181268 e o código CRC D7862F32.
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